



令和6年度がスタートしました！

進級、ご入学おめでとうございます！



校長の竹谷浩明（たけたに ひろあき）です。今年度も引き続き、どうぞよろしくお願いたします。待ちに待った新年度がスタートしました。昨日、第77回白光中学校入学式が行われ、新入生79名を迎え、全校生徒数255名で本校は船出しました。

新たに10名の職員が加わり、生徒たち同様新たな気持ちで新年度を迎えました。子どもたちが心から、「白光中学校に通って良かった！」と思ってもらえるように、“子どもたち一人一人を大切にしながら明るく元気で楽しい学校”を作っていくよう、職員一丸となって取り組んで参ります。そのためには、日々の授業を大切に、何事にも挑戦し、粘り強く取り組む子ども、心身共に健康で思いやりの心を持った子どもを育てることを念頭に置き、どのような時にも子どもの心に寄り添い、子どもの思いや願いをしっかりと受け止め、「誰一人取り残さない」教育を進めて行きます。

保護者・地域の皆様方には、今後とも変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

学校教育目標

「自ら学び、認め合い、ねばり強く取り組む子どもの育成」

令和6年度 重点目標

「進んで自己表現できる子どもの育成」

<退職・転出の職員紹介>

お世話になりました。

退職：中村 清子 学校管理図書事務員

転任：中村 秀一 教頭（田隈中学校へ）、森 潤一郎 教諭（宮原中学校へ）、  
新木 将矢 教諭（宮原中学校へ）、今村 こころ 教諭（宮原中学校へ）、  
池崎 龍一 教諭（筑前町立三輪中学校へ）、佐藤 薫平 教諭（宮原中学校へ）  
松山 薫 教諭（松原中学校へ）、梅崎 多美 講師（宅峰中学校へ）  
椛島 鉄平 講師（大牟田特別支援学校）、富安 美香 特別支援教育支援員（歴木中学校へ）

<転入の職員紹介>

城戸 哲也 教頭（みやま市立瀬高中学校より）、篠原 信久 教諭（甘木中学校より）、  
古賀 弘光 教諭（歴木中学校より）、江口 祐樹 教諭（歴木中学校より）、  
井口 照章 教諭（宮原中学校より）、古賀 優香 教諭（新規採用）、  
前田 萌加 教諭（新規採用）、坂本 延生 講師（宅峰中学校より）、  
森 智佳 学校管理図書事務員（松原中学校より）、山品 遥子 スクール・ソーシャル・ワーカー

【令和6年度の職員紹介】

一年間どうぞよろしくお願いたします。

1年			2年			3年		
1組	江口 祐樹	社会	1組	矢野 秀実	国語	1組	木下 有希	英語
2組	前田 萌加	体育	2組	佐野 允彦	数学	2組	田中 翔	理科
副担任	古賀 弘光	英語	3組	吉開 千穂	英語	3組	隈本 海斗	数学
副担任	篠原 信久	体育	副担任	泉 五月	音楽	4組	石原 弘章	理科
副担任	藤木 美穂子	国語	副担任	井口 照章	体育	5組	井上 伸二	美術
			副担任	古賀 優香	理科	副担任	清本 千恵	家庭
						副担任	中尾 良二	社会
						副担任	溝口 佳敬	技術
◇ 学年主任 1年 古賀 弘光、2年 矢野 秀実、3年 清本 千恵								
◇ 養護教諭 井上 美栄 ◇ 栄養教諭 西村 美和								
◇ 主任主事 原田 遥 ◇ 特別支援教育支援員 藤好 浩孝・伊藤 記子・鶴岡 智子・大野サヤカ								
◇ 学校管理図書事務員 森實 慎平・森 智佳 ◇ 学習指導員（心の教室） 石橋 京子								
◇ 学習指導員（日本語指導） 吉富 竜二 ◇ 学校支援スタッフ 武藤 一之								
◇ スクール・カウンセラー 高鍋 竜一 ◇ スクール・ソーシャル・ワーカー 山品 遥子								
◇ 校長 竹谷 浩明 ◇ 教頭 城戸 哲也 ◇ 教務主任 溝口 佳敬								

【4月の主な予定】

- 家庭訪問実施日：4月24日（水）・25日（木）・26日（金）・30日（火）・5月1日（水）・2日（木）  
※お子様の様子や住所確認のための家庭訪問です。担任がお伺いします。（2・3年生は希望制）  
※詳しくは、後日担任よりプリントが配布されますので、ご確認ください。

【保護者へのお願い】

上記の今後の予定につきましても状況次第で急な変更がある場合も想定されます。その場合、保護者用緊急メールにてお知らせすることがありますので、まだ、登録がお済みでない保護者の方は、先日、配布しました「メール配信システムについて」をご覧ください、登録をお願い致します。

校長先生よりみなさんへ

☆学校だよりのタイトルを本年度は「学び・睦み・進む」としました。この言葉は白光中校歌の歌詞に出てくる言葉です。「学び行く我等～睦み合う我等～進み行く我等」生徒の皆さんと教職員が共に力を合わせて、この伝統ある白光中学校をさらに進化させることを願ってこのタイトルとしました。